
Conférence de presse d'Estelle Denis

ESTELLE ET L'ÉCOLE

Aujourd'hui si tu pouvais retourner à l'école que changerais-tu?

Si je retournais à l'école aujourd'hui, j'apprendrais beaucoup mieux les langues et l'anglais
en particulier.

As-tu fais d'autres métiers?

Lorsque j'étais étudiante, je faisais des petits boulots : je travaillais au mc do et je  
réalisais des sondages.

As-tu eu un professeur, qui t'a marqué, que tu as adoré? Pourquoi?

J'ai eu une maîtresse très importante dans ma vie, en CE1 CE2, Mme De Oliveira qui m'a 
poussé à travailler et à me dépasser.

Qu'as tu aimé ou détesté à l'école ?

Je n'aimais pas l'allemand, la philosophie et le dessin.

Que faisais-tu à l'heure de la récréation?

Petite, à école, je jouais avec les garçons au foot dans la cour.

Étais-tu bonne élève?

Je travaillais très bien à l'école, j'étais très sérieuse, je ne faisais jamais de bêtise et 
j'aimais beaucoup l'école.



Quelles étaient tes matières préférées?

Mes matières préférées étaient: les maths, le français, le sport.
 
C'est pour ça que tu es devenue journaliste sportive?

Oui c'est pour ça que je suis devenue journaliste sportive.

 Quelle est ton plus gros regret?

Je regrette de ne pas avoir assez travaillé les langues, car c'est très important pour mon 
métier de journaliste.

ESTELLE ET SON IMAGE

Qui te conseille pour ton image?

Je m'habille comme tout le monde.  A la télévision, j'ai une styliste qui me propose des 
tenues pour passer à l'écran, je suis coiffée et maquillée.

As-tu des sujets interdits?

Je n'hésite pas à dire ce que je pense. Je ne m'impose pas de restriction.

As-tu une autre passion que le sport?

J'adore la cuisine.

Quelle est ta relation avec ton public ?

J'ai de bonnes relations avec le public et je ne refuse pas les autographes ou les photos 
sauf si elles sont volées.

Que pratiques-tu comme sports?

Je fais du tennis, de la course à pied comme le
marathon.

Bien s'exprimer demande-t-il des bases ?

Oui c'est très important de connaître ses bases. Je
dois gérer mon image public ne pas dire n'importe
quoi, pas de gros mots à l'antenne.

Les médias ont-ils déjà publié des mensonges sur toi? 
Publié des photos sans autorisation?



A ce moment, je peux attaquer le journal et me défendre au tribunal.

As-tu déjà eu un contrat publicitaire? Que devais-tu porter?

J'ai déjà eu un contrat publicitaire avec une marque de jeu de poker en ligne. Je devais 
porter un autocollant et participer à des tournois. Pas trop de contraintes et intéressant.

Comment réagis-tu lorsqu'on t'insulte sur un  réseau social?

Il ne faut pas répondre  aux insultes des gens, on ne peut pas plaire à tout le monde.

ESTELLE ET LE JOURNALISME

A quoi ressemble une journée type d'Estelle animatrice de TPMS ?

Quand j'animais TPMS : 

7h30 réveil, petit déjeuner,

8h emmener les  enfants à l'école et partir au
bureau

La matinée, avec mon équipe nous
choisissons les sujets à traiter dans l'émission

16h30 maquillage, habillage, coiffure 

17h15 briefing  avec les chroniqueurs pour connaître leurs avis sur les sujets 

18h-19h  direct  de la quotidienne, démaquillage, déshabillage et  vite rentrer dîner si 
possible avec ses enfants.

Quand as tu voulu en faire ton métier ?

J'ai toujours voulu être journaliste depuis toute petite.

Où as-tu commencé ton métier de journaliste?
J'ai commencé ma carrière avec un grand professionnel: Thierry Roland le 14/07/1998.

Quel a été ton parcours?
J'ai eu mon bac, puis je suis allée à l'université et j'ai fait une école de journalisme à 
Bordeaux.

Ton plus beau souvenir?
Mon plus grand souvenir: l'interview de Zinedine Zidane.

As-tu des modèles dans le métier?
Je n'ai pas eu de modèle.



As-tu des nouveaux projets?
J'ai des nouveaux projets, mais je ne peux pas en parler.

Le journalisme pour toi d'abord c'est quoi?
Le journalisme pour moi c'est partager sa passion. C'est aussi être curieux et aimer 
communiquer et transmettre aux autres.

As-tu travaillé sur une autre chaîne que C8?
J'ai travaillé sur de grandes chaînes: TF1 la plus grande chaîne d'Europe, M6, C8 mais 
aussi à la radio sur EUROPE 1.

Combien gagne un journaliste?
On gagne moins d'argent dans la presse écrite:1300Euros au départ.
A la télévision, les salaires sont plus élevés surtout si tu es connu et demandé.

Que veux-tu dire aux enfants qui veulent passer à la télévision plus tard?

Je veux leur dire que ça ne sert à rien, on ne passe pas à la télé juste pour se montrer, 
c'est ridicule, si on passe à la télé c'est pour apporter quelque chose en plus ou de 
différents que les autres.

Quelle est la personne en qui tu as le plus confiance et qui te conseille?
C'est mon mari.

As-tu des regrets?
Je n'ai aucun regret car j'ai fait de ma passion mon métier.

Énormes remerciements à Estelle pour sa gentillesse et sa disponibilité


